## ¡Esta no es la escuela de tu madre!

La escuela de hoy no es la misma que cuando éramos estudiantes. Los profesores trabajaron duro para educar a sus alumnos. Un cuadro dedicado de maestros todavía se aferra a ese objetivo; sin embargo, hay una serie de maestros "progresistas" dedicados y enfocados que creen que su papel es adoctrinar a sus alumnos en lugar de enseñar materias básicas y valores estadounidenses.

La mayoría de las escuelas de hoy en día no comienzan el día con el Juramento de Lealtad. Si fueras a dar un paseo por la escuela de tu hijo, encontrarás pocas banderas americanas, ya que algunos estudiantes pueden estar "ofendidos por su presencia".

No te sorprendas si ves una serie de banderas del Orgullo Gay y La Raza. Algunos distritos escolares incluso ondean con orgullo la bandera LGBT desde sus salones hasta el frente de sus escuelas.

"Gender Closets", una habitación en el campus donde se guarda la ropa y los estudiantes "cuestionan" su género, pueden cambiar a ropa que represente con mayor precisión su género ese día. Estos armarios se pueden encontrar en los campus de la escuela secundaria y en algunos campus de la escuela secundaria.

Los libros con contenido pornográfico están etiquetados como "educacionales" y son accesibles para los niños pequeños en las bibliotecas de las escuelas públicas

Los padres se están alarmando y enfadando cada vez más por lo que se les enseña a sus hijos... o no se les enseña... en nuestras escuelas públicas.

## Sexualidad integral Educación (CSE)

La Ley de la Juventud Saludable de California, aprobada en 2015, require que los estudiantes de los grados 7 a 12 tengan un plan de estudios de sexualidad que reconozca que las personas tienen diferentes orientaciones sexuales. El plan de estudios debe incluir relaciones entre personas del mismo sexo y enseñar sobre género, expresión de género e identidad de género.

La educación sexual integral quita la inocencia de los niños, presentándoles a la masturbación, los sentimientos homosexuales, el sexo oral y anal y el fisting.

Las lecciones incluyen imágenes detalladas y gráficas y representaciones de la actividad sexual para niños de 8 años. Enseña a los niños pequeños a dar su consentimiento para todo tipo de actividades sexuales, incluso con adultos.

Nuestros hijos necesitan "educación sexual", no "Educación para la sexualidad". Nuestros hijos deben aprender biología, entender el ciclo reproductivo humano y la salud personal.

A los niños de primer grado se les hacen preguntas como "¿Eres un niño, una niña o ninguno de los dos?" Esto es inapropiado. Los niños deben centrarse en la lectura, la escritura y la aritmética, divertirse, las interacciones sociales y tratar a todos con respeto.

El plan de estudios de SE no familiar, como: "Be Real, Be Ready", "Rights, Respect, Responsibility", "Teen Talk" y "Positive Prevention Plus" se enseña en las escuelas locales.

## Teoría de la Raza Crítica (CRT)

A partir de la Ley de Derechos Civiles de 1964, se aprobaron más de 600.000 leyes en todos los niveles de gobierno para proteger la libertad y la igualdad de todas las razas. A finales de la década de 1900, la visión de Martin Luther King de un Estados Unidos daltónico se estaba haciendo realidad, al menos legalmente.

Con Critical Race Theory, a nuestros hijos se les enseña que nuestras leyes, estilo de vida, instituciones y valores estadounidenses son fundamentalmente racistas y deben ser destruidos

CRT amenaza nuestro sueño americano e instruye a nuestros hijos a juzgar a las personas por el color de su piel, no por el contenido de su carácter.

CRT se basa en el marxismo, que generó el socialismo y el comunismo, en oposición directa a nuestros principios fundacionales.

La "equidad" se utiliza para reemplazar el valor central estadounidense de "igualdad". La equidad es una creencia en un <u>resultado socialista igualitario</u>. Creemos en el valor estadounidense de la <u>igualdad de oportunidades</u> para todos.

Estudios Étnicos es un término utilizado para ocultar el CRT a los padres y enseñar sus principios a nuestros hijos.

### OPT-OUT de su hijo de CRT y CSE con el ¡Código QR a continuación!



# ¡Las puntuaciones de los exámenes escolares son abismal!

En el condado de Santa Clara, solo el **60.63**%\* de los estudiantes "cumplió o superó" el estándar en inglés/artes del idioma.

Y solo el **51.39**%\* de los estudiantes "cumplió o superó" el estándar en matemáticas.

¡Esto es asombroso! Este es el Área de la Bahía... ¡la capital tecnológica del mundo!

Vaya a <a href="www.IP-SV.org">www.IP-SV.org</a>, o use el código QR a continuación, para ver cómo se califican los estudiantes del distrito escolar de su estudiante.

Un cambio debe ocurrir para enseñar las 3R's... En español lectura, escritura, y matematica. Al igual enseñar sujetos de STEM (ciencia, technologia, ingeneria, y matematicas)

Es hora de proporcionar una educación útil con un enfoque en temas que ayudarán a nuestros hijos a ser miembros productivos de la sociedad.

Muchos padres consideran seriamente educar a sus hijos en casa. Es posible que desee considerar la alternativa de la escuela en casa.



www.IP-SV.org

https://caaspp-elpac.ets.org/caaspp

## ¡Usted tiene la opcion de elegir por su estudiante!

La ley estatal de California le permite excluir a su estudiante de ciertos planes de estudio si notifica correctamente a la escuela Distrito.

IPSV tiene un aviso correctamente redactado que puede completar en línea y enviar al distrito. Este aviso EXCLUIRÁ a su hijo de la teoría crítica de la raza y la enseñanza de la educación integral de la sexualidad.

Vaya a nuestro sitio web y complete el Aviso de EXCLUSIÓN en línea. Entregaremos el formulario a la escuela y al distrito correspondientes por correo electrónico.

En IPS, tenemos un equipo muy apretado y solo utilizamos voluntarios y personal a tiempo parcial. Si desea ayudar a continuar el trabajo de IPSV, haga un regalo en línea, por correo o a través del código QR que aparece a continuación.

#### www.IP-SV.org/opt-out

Dirección postal:

INFORMED PARENTS OF SILICON VALLEY 4750 Almaden Expressway, Suite 124-346 San Jose, CA 95118

(669)-307-1953



Dona hoy para el futuro de nuestros hijos.

Informed Parents of Silicon Valley es una corporación sin fines de lucro 501(c)(3). Las contribuciones son deducibles de impuestos.

# iTus hijos están en peligro!

iNuestras escuelas han caído presa de una peligrosa agenda impulsada por educadores políticos que buscan adoctrinar a nuestros hijos con sus propios puntos de vista al costo de los valores y creencias de su familia!

¡Es hora de que te involucres! ¡No puedes sentarte! Los derechos parentales y el control parental deben devolverse a nuestras familias. Nuestros estudiantes se enfrentan a:

Puntuaciones fallidas en las pruebas de competencia estatal Equidad vs. Igualdad de oportunidades Confusión y transición de género

<u>Ustedes</u> son los padres. <u>Usted</u> es responsable del bienestar físico, mental, emocional, espiritual y social de su hijo... no la escuela.

Los miembros de la junta escolar toman las decisiones sobre lo que se enseña en nuestras escuelas. Si no estás de acuerdo con su dirección, ¡tienes que hacer un cambio!

"La libertad nunca está a más de una generación de la extinción. No se lo pasamos a nuestros hijos en el torrente sanguíneo. Se debe luchar, proteger y entregarselos para que ellos hagan lo mismo ..."

Ronald Reagan



www.IP-SV.org

v.2023.08.22

<sup>\*</sup>Resultados de la evaluación del estudiante de California Rendimiento y progreso: